



Ante las elecciones del domingo

UNION, SINCERIDAD Y DECISION

Atravesamos momentos decisivos. La lucha social, extendida al campo merced a campañas subversivas, cobardemente toleradas, de logreros y vividores que creen encontrar en la incultura del campesino y en el malestar del agro materiales abonados con que figurar una fuerza, social o política, que les lleve hasta el soñado *enchufe*, o les alargue el que disfrutan, se ha desahogado en gran número de pueblecitos de nuestra provincia con motivo de las elecciones municipales.

A la influencia de la propaganda oral, en la que se hace cuanto se puede y sabe para despertar apetitos y desatar pasiones, empresa tanto más fácil cuanto mayor es la ignorancia del oyente, vuelve la lucha fratricida entre clases cuya unión es necesaria para el bienestar común, por ser el mismo el interés de todas ellas. Frente a la contienda que han traído gentes que después de lanzada la cizaña no han de sufrir sus consecuencias, porque abandonan el pueblo apenas ofrecido el Paraíso a los pobres aldeanos, que acaban de pasar, quizá por el más largo y cruel de sus inviernos, es cuestión de vida o muerte unirse en apretado haz para salvar la civilización cristiana en que hemos nacido.

Es necesario unirse y dar la cara para ganar la batalla a masas que aun cuando en algún lugar sean numerosas no pueden presentar más que una cohesión aparente por no tener otro lazo de unión que la consecución de un fin material y, como tal, deleznable.

Pero, además de unirse es preciso ser sinceros. Acabe ya eso de ponerse el mote del que manda por creer que, al menos particularmente, puede ser beneficioso. La política que disfrutamos, y que no nos merecemos por malos que se nos considere, es la causa única del estado anárquico que se va ensañando del agro. Es imprescindible, pues, ir contra esa política para probar que está divorciada de la opinión.

El que en estas circunstancias, por cobardía o por egoísmo, se declare ministerial se traiciona a sí mismo y a sus convicciones. El Gobierno, pese a la oratoria factanciosa de su presidente, hace tiempo que ha perdido el timón y camina sin rumbo determinado; la catástrofe es, por tanto, inevitable y en ella el que tenga más ha de ser el que más pierda. Se impone,

Según Castrillo, Azaña causó mucho daño a la República

El diputado por León quiere que la República vaya orientada hacia el socialismo integral

El Sr. Castrillo manifestó a los periodistas que la confusión política actual tiene su causa en el hecho de no haber sido planteado oportunamente un debate político para esclarecer la situación, formular un programa determinado y señalar una orientación precisa.

—La República—añadió—debe ir orientada hacia el socialismo integral, que es una cosa muy diferente al socialismo marxista.

El Sr. Azaña ha hecho mucho daño a la República, al atravesar en las Cortes los obstáculos del sectarismo y de la política partidista.

Lo que se necesita es un Gobierno en el que no predomine ningún matiz político, que haga una política nacional y convoque unas elecciones sinceras.

Los socialistas en el poder son una amenaza, porque han agotado ya su programa legislativo. La reforma amenaza a los patronos, a la producción y al trabajo.

Las Cortes, con su labor partidista, se han enajenado las simpatías del país y han producido el divorcio entre éste y el Gobierno. A este caso se le puede aplicar el artículo 81 de la Constitución y el jefe del Estado puede disolver las Cortes. Esperamos, pues, su fallo, terminó diciendo el Sr. Castrillo.

Mandan retirar el busto de Ebert

BERLIN.—Por orden de las autoridades ha sido retirado del Municipio de Berlín el busto de Federico Ebert, primer presidente del Reich (socialista).

pues, desechar afeijas corruptelas, de manifiesta inutilidad en tiempos tormentosos y declararse franca y decididamente agrario o derechista, núcleo de clase y político, respectivamente, que son los únicos depositarios de cuantos principios de bondad y de justicia encerraba el patrimonio de la tradición en España.

Sinceridad y decisión; con ellas y dando la batalla no puede durarse de la victoria. Que no vaya a aprovecharse de ella el Gobierno que soportamos por ponerse el mote de ministeriales quienes ni lo son, ni pueden serlo, porque son personas amantes de la Religión, la familia, la propiedad, el orden, etcétera, etcétera.

R.

TEMAS DEL DIA

No habrá manifestación

Al igual que el año pasado no habrá manifestación socialista el día 1.º de mayo en Madrid. Ante las Juntas directivas de la Casa del Pueblo expuso el Comité de la Agrupación Socialista Madrileña su acuerdo de que no se verifique el vistoso acto. Las razones que en defensa del acuerdo del Comité adujo el Sr. Gómez (D. Trifón) no pueden ser más curiosas: La manifestación sería «un verdadero éxito»; pero en tal caso el Gobierno se encontraría en una situación difícil, porque concedida la autorización para ésta no podría impedir las que otras Asociaciones organizaran. Es decir, que para hacer un favor al Gobierno,—indicándole de paso lo que debe hacer cuando traten de manifestarse otros partidos,—los socialistas se sacrifican e inmolan su éxito en aras de la comodidad gubernamental. Pero estos artificiosos argumentos no han convencido ni a los propios socialistas! Alguno de ellos pidió explicaciones más detalladas y Trifón Gómez «se hizo un loco».

«Enumerar aquí las dificultades existentes—dijo—sería una imprudencia. Figuráos que es cierto que hay unos elementos de lo más reaccionario del país que estuvieren preparando en este momento un ataque al régimen. De ser esto así, al manifestarnos nosotros crearíamos al Gobierno una situación difícil, puesto que dichos elementos intentarían también manifestarse, si no el mismo día, otro u otros después». Esto es, dicho con todos los respetos, una completa simpleza. Al Gobierno—si sabe serlo—no puede crearle ninguna situación difícil una manifestación debidamente autorizada. Y en último caso, ahí están los socialistas para ayudarle a salir del apuro, como han hecho derrochando majeza y metonismo, al simple anuncio de la constitución del fascio.

La verdad es muy otra y se advierte claramente a través de los burdos razonamientos de D. Trifón. La verdad es que los socialistas temen que si celebran la manifestación los pocos infelices o enchufados que en ella formee se vean interceptados, abucheados y quién sabe al contudentemente acariaciados por sus múltiples enemigos de la C. N. T., del comunismo, de la F. A. I. y de todas las restantes agrupaciones proletarias, ante la placentera sonrisa o la regocijada risotada de los otros muchos elementos que desde fecha más o menos larga discrepan con sus teorías o sus procedimientos. Y para evitar esto cortan por lo sano y suspenden la manifestación organizando en su lugar un mitin espectacular con discursos de ministros coro de incondicionales y acompañamiento de guardias de todas clases. El plan es muy bonito pero... se les ve la antena.

Pronto han perdido los socialistas el terreno que tanto tiempo y trabajos les costó conquistar. Desde que en plena época monárquica, obscurantista y tiránica, inició Pablo Iglesias estas manifestaciones, han venido celebrándose con la mayor libertad, afluencia y esplendor. De ellas se ufanan haciéndolas valer ante los Gobiernos y la opinión como una prueba incontestable de su influencia en las masas y del constante incremento de sus huestes. Y en dos años todo eso se ha concluido. Solo este corto espacio ha bastado para enajenar las voluntades, y al cabo de él se encuentran con muchos enchufes pero sin poder salir colectivamente a la calle. Si alguno de ellos fuera capaz de experimentar amargura (cuánta tristeza no invadiría su ánimo en estos momentos!

Es un sarcasmo

Causan verdadero asombro las conclusiones que el Comité socialista de Madrid ha sometido a la aprobación de las Juntas directivas de la Casa del Pueblo y que por acuerdo unánime serán elevadas al Gobierno con motivo de la fiesta obrera del 1.º de mayo. Los socialistas se dirigen peticiones a sí mismos, pues bien claro está que son ellos los que gobiernan, y peticiones de lo más hilarante que darse puede, según se ve en las siguientes tan retumbantes como desposeídas de sentido y de sinceridad: «Contra la reacción y por la libertad» — «Contra el fascismo y por la democracia» — «Subsidio al paro y enseñanza laica» — «Contra la guerra y por la paz».

Sin duda los socialistas no han caído aún en la cuenta de que el pueblo, el verdadero pueblo, el 95 por 100 del pueblo español está ya harto de bromas de payaso y conoce perfectamente el señuelo con que el socialismo ha logrado seducir a tantos incautos como han caído en sus redes. Porque la gestión de los socialistas desde las alturas del Poder es el más rotundo mentís a todas esas monsergas que aún siguen exhibiendo con tanta hipocresía como gesto de apatencias satisfechas. Ellos han arrojado despectivamente la libertad que invocan; han trocado en la más fastuosa y dictatorial plutocracia la democracia que pregonan; han creado el paro obrero en proporciones asombrosas, produciendo la miseria en miles de hogares proletarios; han llevado a la práctica una política no ya laica, sino atea; han encendido la guerra en los pueblos que gozaban de tranquilidad y de paz... Y ellos que claman contra la ostentación capitalista y contra el martillo de oro usado por el Papa en la apertura de la Puerta Santa viajan en suntuosos coches de las mejores marcas con radio y calefacción y viven con el sibilismo más refinado...

¿A quiénes van a engañar ya con esas conclusiones que son una tremenda acusación contra sus teorías y sus prácticas?

La farsa es evidente y provocaría estrepitosas carcajadas si no fuera por el dramatismo de sus efectos que llegan con desoladora acción a los más humildes rincones, después de causar trastornos sin cuento en las moradas altas y medias.

Lea usted EL DIARIO DE AVILA

ACOTACIONES

A propósito de elecciones. Los socialistas, en su ingenuidad o en su ceguera, se hacen a sí mismos la campaña en contra de sus ideas, o mejor de su proceder. Véase la muestra tomada de un «afiche» electoral al pie de la letra:

«Fijaos bien. Son los mismos. Ayer eran monárquicos; hoy dicen que son republicanos. Pero los conocemos, aunque se hayan puesto careta son los caciques de siempre.

Siempre han vivido de vuestro trabajo y de vuestro sudor. Han edificado sus fortunas haciéndose trabajar de estrella a estrella, por un jornal que os deja sin comer;

Han dilapidado los fondos del Ayuntamiento. Han sido los amos, vosotros los esclavos y os han llevado a la situación mísera en que estáis.

No más caciques en los Ayuntamientos. Manos limpias en el manejo de los fondos municipales.

¡Qué bello trabajo para combatir al socialismo! ¿verdad? con sus mismas armas.

En un cartel que semeja *mesmamente* el anuncio de un baile de máscaras, aparece una primorosa careta con la risa idiota del creíbil sujeto por unas manos ensangrentadas. En el cartel campea como en campo de gules esta leyenda: «Caciques con careta; pero esas manos!» Sin querer nos acordamos de los 289 seres que han muerto desde la proclamación de la República, por cuestiones sociales, estando los socialistas en el poder, y nos acordamos también de la careta de los líderes socialistas que hacen vida de epulones y luego predicaban a los explotados por el capitalismo.

Hay otro que presenta la sublime figura de la Cruz, y delante de ella una mano apretando un fejo de billetes de mil pesetas (los socialistas no los conocen más pequeños).

Y allí se escribe la candorosa frase: «El socialismo no persigue a la religión».

¡Ya lo sabemos. Lo que persigue son los billetes.

Hay otro que plata un robusto campesino, henchido de felicidad, rebosante de satisfacción, que camina hacia unas parcelas con la azada al hombro. ¿Que a qué se debe esa felicidad del campesino? pues a los socialistas. ¿Qué sería de los pobrecillos labradores sin las socialistas reformas que les permiten morir de hambre sin darse cuenta?

Pero la felicidad que nos ofrecen los socios-listos llega al summum en el gráfico de una mujer obrera llena de preocupaciones por los gastos domésticos: «del panadero» «del zapatero» «del casero» «de la usura» «del carbonero» etc. etc. de los que se librará si vota a los socialistas.

Pero no dice en qué consistirá esa liberación, y lo más lógico será creer que todo ese dinero que antes empleaba en esos gastos caseros, ya no tendrá que gastarlo; sus chicos irán desnudos (el desnudismo, eleva a los seres a la categoría de centauros); no comerán (el comer embrutece y es burgués)... y así todo, pero en cambio ese dinero le vendrá muy bien a «El Socialista» para su rotativa.

¿A qué seguir? Únicamente diremos que no hay más remedio que votar a los socialistas si queremos ser felices.

Y el que quiera picar que pique. ¡Abajo la burguesía! ¡Viva la Electricidad! ¡Viva Marconi! Aunque sea cavernícola.

Y aquí acaban las leyendas, verídicas fulminantes, sarcásticas y hasta horribas

Del extranjero

Donde las dan las toman

BERLIN.—Por haber restablecido el Gobierno español, a partir del día 20 del actual, el visado obligatorio de los pasaportes de los alemanes que viajen por España, el ministerio del Interior del Reich ha ordenado, por razones de reciprocidad, el visado obligatorio de los pasaportes para los ciudadanos españoles que viajen por Alemania.

El nombre de Mussolini en letras de acero

ROMA.—En la cima del Teodulo a 3.000 metros de altura, los esquiadores fascistas y estudiantes, presididos por las autoridades de Aosta, han colocado tres grades letras de acero inoxidable formando la palabra Dux. Para celebrar el hecho se dijo una misa al aire libre.

En todas las cumbres de la región del Cervin serán grabadas letras idénticas a las colocadas en la cima del Teodulo.

Un monumento a Cristo en los Alpes

PARIS.—En la alta Saboya se va a elevar un monumento a Jesucristo en un lugar grandioso. La estatua del Redentor aparece en actitud de bendecir los Alpes y mira hacia el Mont-Blanc. Tendrá una altura de veinte metros y reposará sobre un plinco de diez metros en la base del cual se erigirá una capilla.

Stalin tiene una montaña

—Los alemanes, en honor de sus héroes Hitler y Hindenburg, acaban de bautizar con sus nombres dos montañas de Babiera. Y los rusos, al enterarse de la decisión, han encontrado fácil superar este honor, considerando que para los nombres de sus caudillos tienen mas altas montañas. Aunque hace algunos años se bautizó con el nombre de Lenin a una de las gigantes montañas del Cáucaso (7.127 metros de altitud), al tratarse de otorgar este honor al actual dictador de Rusia se ha elegido el pico más alto del Pamir, que mide 7.600 metros, y que en adelante se denominará «Monte Stalin».

El ministro de Hacienda irlandés visita a Su Sentidad

CIUDAD DEL VATICANO.—En audiencia privada, el Soberano Pontífice recibió al ministro de Hacienda del Estado Libre de Irlanda, Mac Entee, al que acompañaba su esposa.

—Han llegado dos mil peregrinos de la entidad «France du Travail».

—Es muy comentada la presencia de monseñor Kaas jefe del Centro católico alemán, en el banquete con que la embajada alemana en la Santa Sede obsequió a Von Papen y a Goering.

que con frases detonantes nos pintan los enchufantes «pa» conservar sus prebendas.

«De un nombramiento diplomático hecho por Chile. Un embajador que no quiere aceptar su cargo».

¡Atenta! con lo bien que sientan los entorchaos. ¡Amos, que hacer eso al diablo se le ocurre! ¡que lo traigan a España para un museo!

Del paraíso soviético. «En Ucrania reina el hambre y los campesinos abandonan sus tierras».

Que hagan los redentores del pueblo otro cartelito diciendo: «En vista de eso ¡volved a los socialistas!»

LA SEÑORA

Doña Antonia Pastrana de Nebreda Y SU ESPOSO Don Francisco Benito Nebreda

Fallecieron en Madrid el día 26 de febrero de 1901 y el 21 de abril de 1903 respectivamente

D. E. P.

Su sobrina doña Benita Fernández y demás familia,

Ruegan a sus amistades les tengan presentes en sus oraciones.

Avila 21 de abril de 1933,

Las misas que se celebren mañana, 22, en la Basílica de los Santos Mártires Vicente, Sabina y Cristeta, a las ocho, nueve y nueve y media, serán aplicadas en sufragio de las almas de dichos señores.

Ante las elecciones del domingo

Mirando a Europa

El fracaso del socialismo

Si resulta necio a la hora de emitir el sufragio hacerlo de manera irreflexiva, atendiendo sólo la última solicitud o sumándose cómodamente al cortejo eterno de los triunfadores, no es tarea minúscula la de adquirir informaciones objetivas que puedan ilustrar a los indecisos, a los que por desdicha suya no tienen convicciones arraigadas o un criterio firme plasmado día por día a lo largo de una vida de curiosidad y de estudio.

Vivimos momentos de pasión, de altísima fiebre política que obliga a poner en cuarentena todas las propagandas. Europa está convertida actualmente en inmenso laboratorio donde se elaboran fórmulas atrevidas y absolutamente disolutas; en fragua donde se forjan y ensayan instrumentos nuevos con que aliviar a la pobre humanidad los achaques que la aquejan desde la Gran Guerra.

Precisamente por eso no es fácil enjuiciar el actual panorama político. Se ha repetido muchas veces la dificultad de analizar hechos sobre los cuales no cayó el polvillo gris del tiempo, que, al apagar los colores y atenúa los contrastes, proporciona al crítico toda la serenidad de espíritu que permiten las perspectivas lejanas. Y creo que ha sido Hegel el que ha dicho que la Historia es como el ave de Minerva, que no puede alzar el vuelo antes de que caiga la noche.

Pero, sobre que esas consideraciones no nos autorizan a cerrar los ojos y a cruzar los brazos ante la realidad, hay hechos sobre los que sin duda alguna ya se declina la noche; hechos que se alejan de nosotros para incorporarse vencidos al libro de los acontecimientos humanos.

Fracasó el socialismo. Por lo menos con su carácter internacional, con los perfiles con que le trazara Carlos Marx y con la táctica que le asignaron sus definidores. Al autor de El Capital se le discute y corrige en cátedras y ateneos por muchos de sus antiguos partidarios y por notables profesores de Economía.

Fracasó primeramente en Rusia. Ni fueron bastantes para defenderle las líricas sofismas de Kerensky ni sus valientes amazonas del batallón de asalto que disputaron, palmo a palmo, a los bolcheviques el Palacio del Imperio donde aquél se alojaba. Un buen día Lenin, recién llegado de Finlandia y asomado al balcón de su residencia, había dicho a la multitud: «¡Abajo el Gobierno provisional! ¡Abajo Kerensky! ¡Abajo la guerra! ¡Preparamos el asalto al Poder... El Poder debe estar en nuestras manos. Entonces las tierras para los campesinos! ¡Las Fábricas para los obreros! ¡Socialismo, no! ¡Comunismo, sí! ¡Viva la dictadura del proletariado!»

Poco después, el socialismo fracasó en Italia. En las elecciones presididas por el Sg. Nititi en noviembre de 1919 los socialistas oficiales obtuvieron la friolera de 156 puzos. Sin hacerse esperar, la anarquía se enseñoreó del país. Fueron innumerables las huelgas generales, frecuentes los alborotos sangrientos y las batallas reñidas entre los anarquistas y la tropa; hubo saqueos y ensayos de soviétización; se produjeron cobardes atentados contra los oficiales que se atrevían a salir de uniforme a las calles; se organizaron carcerales en regla contra los «koumits», obreros de los sindicatos blancos; por todas partes se levantaban muertos y heridos. Al fin, el caos que presidía la vida italiana desde el resonante triunfo socialista, armó a los ciudadanos que aun conservaban intacto el instinto de conservación y echó a Mussolini, de par en par, las puertas del Quirinal. También el antiguo director del «Avanti» había gritado sin duda algún día: «¡Socialismo, no! ¡Comunismo, sí!

Los ingleses, más prácticos y más cultos, no esperaron tanto tiempo para apartar a los socialistas de la gobernación del país. Lo hicieron en cuanto se dieron cuenta de que la política socialista, ni aliviaba las angustias del paro, ni mejoraba las condiciones de vida del trabajador y, en cambio, ponía en grave peligro la economía general del Imperio.

En fin, en Alemania son tan recientes los acontecimientos que sobre su análisis. Más de 20 millones de electores, cansados de la Constitución de Weimar y de la hegemonía socialista, han encumbrado a Hitler e infiltrado nuevos entusiasmos en el decaído espíritu de la nación alemana, atada de pies y manos por el Tratado de Versalles.

Fracasados los socialistas, dos hechos nuevos atraen la curiosidad del mundo: el comunismo y el fascismo. Precisamente los vencedores del socialismo académico europeo. Roma y Moscú. Stalin, el dictador rojo, y Mussolini, el jefe de las camisas negras.

Del fascismo no se puede hablar en la España republicana. Tal es el miedo que le tienen los devotos de la libertad que hoy nos gobiernan.

Del comunismo, sí. Hasta se tolera una Asociación de Amigos de la Unión Soviética, fundada por literatos y artistas que ya no saben qué hacer ni qué firmar para satisfacer sus anhelos de notoriedad.

A los españoles que aún no hemos perdido la cabeza nos basta con saber que el comunismo es enemigo de toda religión; que su implantación en Rusia ha costado millones de víctimas; que separa a los hijos de los padres para entregárselos al Estado; que necesita el cierre hermético de las fronteras y caza a tiros a todo el que quiere abandonar el paraíso soviético. Tenemos bastante con no ignorar las palabras de Lenin: «Es una tontería creer que las monarquías, los imperialismos, las dictaduras, en suma, caen por proceder por la violencia. Muy al contrario, y la dictadura del proletariado, será la más cruel que exista. Sólo así no la derrumbará nada».

Cualquiera que sea la suerte del fascismo y del comunismo, queda todavía, y quedará por los siglos de los siglos, otro hecho en el mundo. Otro hecho triunfante de toda clase de persecuciones y vicisitudes: el cristianismo. Que no ha necesitado para sobrevivir mantanzas ni crueldades. Le ha bastado para perpetuarse su doctrina salvadora. Hoy como siempre nos brinda Roma palabras de paz y de amor, solución para todos los problemas, consuelo para todas las desdichas y ánimo para todos los desalentos. Y a la Roma del Vicario de Cristo debe volver los ojos el que esté desorientado, por las convulsiones que en esta hora terrible agitan al mundo.

G. de Obregón.

Cine

Liceo

Mañana sábado «El Carne amarrillo» en español.

Principal

Sábado y domingo «El Presidio» en español.

NOTA.—El anuncio de programas teatrales o cinematográficos en esta sección no tiene otro alcance que el puramente informativo, sin que signifique aprobación o recomendación del espectáculo, ni adelanto de juicio sobre su moralidad.

DIPUTACION PROVINCIAL DE AVILA

Hasta las trece horas del día 17 de mayo próximo se admitirán en esta Diputación, a horas hábiles de oficina, proposiciones para optar a la subasta de las obras de reparación de la carretera provincial de las Navas del Marqués a la estación del ferrocarril cuyo presupuesto asciende a 15.145,00 pesetas, debiendo quedar terminadas en el plazo de seis meses, a contar desde la fecha del comienzo de las obras y siendo la fianza provisional de 455,00 pesetas.

La subasta se verificará en la Diputación el día 18 de mayo a las once y media horas.

El proyecto, pliego de condiciones, modelo de proposición y disposiciones sobre forma y condiciones de su presentación, estarán de manifiesto en la sección de Vías y Obras provinciales.

Cada proposición se presentará en papel sellado de la clase sexta (3,60 pesetas), o en papel común con póliza de igual precio, desechándose, desde luego, la que no venga con este requisito cumplido.

El licitador acompañará a su proposición la relación de remuneraciones mínimas en la forma que determina el apartado A) del real decreto ley de 6 de marzo de 1929 («Gaceta» del 7) y el pliego de condiciones particulares y económicas que han de regir en la contrata de estas obras. Una vez adjudicado el servicio, presentará el contrato de trabajo que se ordena en el B) del mismo real decreto ley.

Las Empresas, Compañías o Sociedades proponentes están obligadas al cumplimiento del real decreto de 24 de diciembre de 1928 («Gaceta» del 25) y disposiciones posteriores.

Avila 19 de abril de 1933.—El presidente, *Adrián Medrano*; el secretario, *J. C. Delgado*.

Hasta las trece horas del día 17 de mayo próximo se admitirán en esta Diputación, a horas hábiles de oficina, proposiciones para optar a la subasta de las obras de reparación de la carretera provincial de Cepeda la Mora a Fonda de Santa Teresa cuyo presupuesto asciende a 22.836,70 pesetas, debiendo quedar terminadas en el plazo de seis meses, a contar desde la fecha del comienzo de las obras y siendo la fianza provisional de 686,00 pesetas.

La subasta se verificará en la Diputación el día 18 de mayo a las doce horas.

El proyecto, pliego de condiciones, modelo de proposición y disposiciones sobre forma y condiciones de su presentación, estarán de manifiesto en la sección de Vías y Obras provinciales.

Cada proposición se presentará en papel sellado de la clase sexta (3,60 pesetas), o en papel común con póliza de igual precio, desechándose, desde luego, la que no venga con este requisito cumplido.

El licitador acompañará a su proposición la relación de remuneraciones mínimas en la forma que determina el apartado A) del real decreto ley de 6 de marzo de 1929 («Gaceta» del 7) y el pliego de condiciones particulares y económicas que han de regir en la contrata de

Un astrónomo yanqui anuncia que nos convertiremos en hielo

NUEVA YORK. El astrónomo americano doctor Harlan T. Stetson, director del Observatorio Perkins, en Ohio, en unas recientes declaraciones predice un retorno de la tierra a la época glacial. Según las observaciones de dicho astrónomo, el mundo entrará en una fase cósmica de la que saldrá convertido en un gran bloque de hielo.

Por otra parte, el citado doctor yanqui ha descubierto que la luna ejerce una curiosa influencia sobre la tierra, provocando desplazamientos continuos de todo lo que se encuentra en el globo terrestre. La ciudad de Filadelfia, por ejemplo se desplaza metro y medio al norte o al sur a cada cambio lunar, según ha podido comprobar el doctor Harlan en sus sensibísimos aparatos.

Delegación de los Servicios Hidráulicos del Duero

Las elecciones para juntas locales de regantes

La Delegación de los Servicios Hidráulicos del Duero, contestando a las numerosas consultas que viene recibiendo, hace público que, dentro de breves días se dará a conocer la forma en que han quedado constituidas las Juntas locales de regantes, que habrán de colaborar en la obra de la Mancomunidad Hidrográfica del Duero.

Celebrado, ante Notario, el escrutinio, han sido después revisadas atentamente las documentaciones remitidas por las Mesas electorales y resultan las escasas protestas presentadas.

De las veinticinco juntas locales, que habrán de actuar, solamente una de ellas queda pendiente de lo que disponga la Delegación, en uso de sus facultades, acerca de la validez de la elección.

Muchos miles de regantes, en varios centenares de Colegios electorales, han tomado parte en la votación, revelando un interés muy digno de tenerse en cuenta, como base de la colaboración, entusiasta y activa, en torno a una labor de singular trascendencia para el porvenir de las comarcas castellanas.

La constitución de las Juntas será divulgada por medio de los Boletines Oficiales y la Prensa de las nueve Provincias, que integran la Cuenca del Duero. También se dispondrá por la Delegación la forma en que habrá de elegir, cada una de ellas, su representante para el Consejo Central de regantes.

Ahora se están preparando activamente las elecciones para designar los Vocales que, en representación de las Sociedades Obreras Agrícolas se incorporarán también al referido Consejo.

estas obras. Una vez adjudicado el servicio, presentará el contrato de trabajo que se ordena en el B) del mismo real decreto ley.

Las Empresas, Compañías o Sociedades proponentes están obligadas al cumplimiento del real decreto de 24 de diciembre de 1928 («Gaceta» del 25) y disposiciones posteriores.

Avila 19 de abril de 1933.—El presidente, *Adrián Medrano*; el secretario, *J. C. Delgado*.

DEPORTES El Pacto de los Cuatro

FUTBOL

(De nuestro servicio especial P.A.)

Ha despertado gran expectación el anuncio del partido de fútbol del próximo domingo entre el Club Deportivo Español, potentísimo equipo de Salamanca, ventajosamente clasificado en el Campeonato de la Federación Castellano-Leonesa y el Deportivo Abulense.

En el equipo visitante figuran destacados y valiosos elementos del fútbol de la vecina ciudad. Por su parte el Deportivo Abulense formará un buen equipo en el que debutará el notable jugador Martín que hasta hace poco jugaba con un renombrado equipo madrileño.

Mañana daremos la formación de los equipos de tan interesante encuentro que promete ser muy competido.

El domingo día 23 hace el Ulla F. C. su primera excursión en esta temporada, dirigiéndose al vecino pueblo de Cebreiros.

Por referencias sabemos, que el equipo de la Deportiva Cebreña, es un buen conjunto, y es difícil vencerla en su campo.

El Ulla F. C., creyendo que el partido será interesante, se ha sometido a un duro entrenamiento, pensando dejar el fútbol abulense a gran altura.

En el equipo local, se alinearán dos reservas que se han distinguido en los últimos partidos y que en los entrenamientos, han demostrado poder desempeñar su puesto con gran acierto; estos son Díez y Jorge que en unión de Avila, Galve y Moreno formarán la delantera blanca-verde.

En la D. Cebreña todos sus jugadores forman, como queda dicho un buen conjunto, sobresaliendo Daniel, Cubano, Vique I y II, Miguel y Sabino.

Al equipo del Ulla F. C. le acompañan numerosos aficionados que esperan ver un gran partido.

Los equipos se alinearán: Deportiva Cebreña. — Daniel; Miguellito, Cubano; Laureano, Vique I, Vique II; Juauto, Herrero, Miguel, Parro, Sabino. Ulla F. C.—Soñillo; Emilio, Manolo; Guadaño, Fuco, Aurelio; Avila, Díez, Galve, Moreno, Jorge.

QUIQUI.

Un manifiesto de la C. E. P. Agrícola

La Confederación Española Patronal Agrícola ha publicado un manifiesto programa, firmado por elementos valiosísimos de la agricultura española, en el que expone la pugna entre patronos y obreros y la situación ruinosa creada con las disposiciones recientes del ministerio de Agricultura.

Trata de la verdadera democracia que siempre ha existido entre propietarios del campo y obreros agrícolas. Desde luego, añade, que ya no pueden existir en una nación moderna los latifundios que es preciso parcelar para crear modestos patrimonios familiares, para apartar al jornalero de las predicaciones del anarcosindicalismo.

Habla de la Reforma Agraria, y dice que en la ley de septiembre del año pasado se propone transformar la constitución rural de España, y en la cual el actual agricultor muere como propietario y casi desaparece como cultivador; queremos, añade, una reforma agraria, no la revolución socialista en el campo.

Rechaza el asentamiento, y dice que en la ley de septiembre del año pasado se propone transformar la constitución rural de España, y en la cual el actual agricultor muere como propietario y casi desaparece como cultivador; queremos, añade, una reforma agraria, no la revolución socialista en el campo.

Se ocupa después de la pequeña propiedad, de las expropiaciones, de las indemnizaciones y de las Asociaciones patronales; y refiriéndose a este último punto dice que el patrono se ve obligado a asociarse. Termina el manifiesto anunciando

GINEBRA.—Sabe perfectamente el lector que nos referimos a las cuatro grandes potencias europeas, puesto que en estos días casi no se habla más que de ellas y de la frialdad con que en Francia—una de las Cuatro—fué acogido el proyecto del «duce». Sin embargo, interesaba saber la respuesta del gobierno de París al proyecto de Mussolini, que ya ha sido remitido a Roma, Londres y Berlín. Y aunque la nota de referencia no va a publicarse, según se dice, la prensa parisina no deja de ser lo suficientemente explícita para poder atisbar y traducir aquí el pensamiento del gobierno Daladier, que es, según afirman esos periódicos, el de todo el pueblo francés. En efecto, por esos mismos diarios sabemos que Francia está dispuesta a defender a todo trance los intereses de sus pequeños aliados —y de paso también los suyos propios—, y rehusa admitir como primer postulado del Pacto la revisión de los Tratados europeos. Dice también que no es posible hacer tabla rasa de los derechos que asisten a las potencias signatarias de los Tratados de paz sin comprometer ésta seriamente, manteniendo el conocido punto de vista de que existiendo el organismo de Ginebra, donde pueden ventilarse los problemas concernientes a todas y cada una de las potencias, sería harto aventurado arrostrar las dificultades de un Pacto, que tiene todos los caracteres de una improvisación teniendo un lugar Ginebra—donde los votos de la Pequeña Entente y de Polonia pueden ser eficaces.

No es posible, sin embargo, desconocer que en el proyecto de Mussolini (parte de otras miras más o menos veladas) hay un aliento de justicia. Los Tratados de paz defendidos con tanto tesón por Francia y sus amigos, son perfectamente revisables precisamente en aquellos puntos que lesionan derechos de otro, sin que por ello hayan de tener motivo de recelo otras potencias que, como Polonia, hallaron en esos Tratados una reparación de enormes injusticias históricas. Porque lo contrario sería pretender arreglar una injusticia cometiendo otra simultáneamente. Alguna posibilidad de revisión se admite por una parte de la opinión francesa, por cuanto que León Blum ha dicho que también en el proyecto francés se admite el principio de la revisión de los Tratados, puesto que aspira a facilitarla mediante una enmienda al artículo 19 del pacto de la Sociedad de las Naciones, o mejor quizá, al procedimiento establecido para que la citada clausura entre en vigor. Mas insistimos en que la opinión dominante en Francia se opone a la revisión, lo que es muy de lamentar, porque como ya apuntó oportunamente el excanciller Brüning, los Tratados de paz serán, mientras subsistan, Tratados de discordia; y añadimos nosotros que de una revisión inspirada en dictados de justicia las Pequeñas potencias y Polonia no tendrían fundadamente que temer. No lo ven así en París, en donde se atiracheran en que para conservar la paz basta con los organismos ahora existentes. Claro que bastan; pero siempre que esos organismos estén decididos a poner remedio a las flagrantes injusticias que palpitan en los Tratados cuya revisión se impone.

Laurent La Cave.

LEA USTED

«EL DIARIO DE AVILA»

do la celebración de una magna Asamblea y enumera los temas que se tratarán en ella.

Grandes existencias y variado surtido

DE

Norias de ALAEJOS
Arados de ALAEJOS
Prensas de ALAEJOS
Trilladoras de ALAEJOS
Aventadoras de ALAEJOS
Calzos y bujes de ALAEJOS
En la fundición de ALAEJOS

CATALOGOS GRATIS
Los pedidos a Jorge Martín e Hijo (Valladolid)

LOS CONFLICTOS SOCIALES

Con pretexto de que los patronos no cumplen las bases de trabajo, se han declarado en huelga los obreros socialistas del pueblo de Bohodón.

La Guardia civil se ha concentrado para evitar incidentes y coacciones.

Oxigenante de carbones

Depositorio: Cesáreo Palacios.

Organizada por la Asociación General de Dependientes de Comercio e Industria de Avila, el próximo sábado, día 22, se celebrará una velada teatral en el Teatro Principal, con arreglo al siguiente programa:

- 1.º Sinfonía por la orquesta.
2.º La preciosa comedia en dos actos de los hermanos Quintero titulada «Doña Carlota», y
3.º La graciosa zarzuela en un acto, original de D. Carlos Arniches y D. Celso Lucio, con música del maestro Valverde (hijo) y de Torregrosa, «Los Puritanos».

Arturo Canales

Entarimados del norte, pino rojo. Cementos Cosmos, Asland y Cangrejo. Cartelar, 3. Teléf. n.º 45

GRAN SASTRERIA

ENRIQUE JIMENEZ VAQUERO. Antes de elegir vuestros trajes consultar precios y vean corte y confección. Reyes Católicos número 40. Teléfono 31

La conferencia anunciada para mañana en la Casa Social Católica y en la que hablará el eminente orador del Instituto Social Obrero D. Gabriel Marín Artajo ha sido aplazada hasta el día 29.

EL SANTERO de Sonsoles vende un bonito becerro suizo de cinco años.

Por la tenencia de alcaldía correspondiente han sido impuestas 25 pesetas de multa a tres jóvenes de esta capital por infringir las ordenanzas municipales, jugando a la pelota en la plaza de San Pedro.

DR. TEJERINA. Cirujano del Hospital provincial. Consulta de 3 a 6. San Juan de la Cruz, núm. 4

El Sr. Director de la Sucursal del Banco Hispano Americano de esta ciudad nos ha remitido un ejemplar de la Memoria y Balance correspondientes al trigésimo segundo ejercicio social de dicha importante Entidad, por la que vemos el estado próspero en que se encuentra.

Agradecemos la atención en lo mucho que vale y felicitamos al Consejo de Administración de la prestigiosa entidad bancaria por el satisfactorio resultado de su gestión.

En Naval Moral (Avila) el pueblo en masa abuchea a los socialistas. Evasión de un complicado en los sucesos de agosto

EN BARACALDO SE ALLANA UN CEMENTERIO

Según un horóscopo el Gobierno de Hitler será largo.

NAVALMORAL (Avila), 20. Ayer se celebró en este pueblo un mitin socialista en el que tomaron parte varios directivos de la Agrupación de Avila y el diputado por Sevilla Sr. Moreno Mateo. El acto transcurrió en un constante abucheo para los oradores interrumpiéndoles a cada momento, llamándoles enchufistas, embusteros y otras lindezas. Hubo necesidad de custodiarlos por la Guardia civil para salir de esta localidad, a pesar de lo cual no pudo evitarse que el público en su protesta contra el mangonazo marxista, rompiera varios cristales del coche de los oradores.

Si siguen prometiendo. ZARAGOZA.—El presidente de la Asociación de Propietarios de fincas rústicas publica una nota en la que dice que en el pueblo de Acerbe, con motivo de las elecciones se lanzó la noticia de que parte de los montes comunales iban a repartirse entre los vecinos afluídos a determinada organización obrera.

Dícese en la nota que es lamentable que se haga uso de esta clase de bulos aprovechándolos para fines electorales y mezclándoles en política, con grave daño para los intereses de los pueblos.

A ver, ¿uno que entiendan. MADRID.—Se han nombrado los presidentes de las Juntas provinciales de Reforma Agraria. Casi todos son radicales socialistas, y uno es tocólogo, otro ayudante de Obras públicas, otro es corredor de comercio, otro exportador de uvas, otro magistrado y otro abogado; ninguno de ellos se ha dedicado nunca a cuestiones agrarias.

El Sr. Rojo Villanova aconseja a sus amigos que se alien con cualquier fuerza política que vaya contra los socialistas. Ayer tarde saludaron los perlo-

Ecos de sociedad

Hoy se cumple el primer aniversario de la muerte ocurrida en Naval Moral de Pinares, del joven don Angel Carmona.

También hace años de la muerte de la señorita Nieves Morcillo Soto. A las familias de los finados renovamos nuestro pésame.

Se encuentra mejor de la dolencia sufrida hace unos días D. Cristóbal Pardo.

El teniente de Intendencia don Sebastián Moll y su esposa Carmina de Miguel Mayoral pasan por el amargo trance de haber visto morir en Barcelona a su hijo Juan José, preciosa criatura de un año de edad. Les acompañamos en su pesar y a toda su familia.

SE VENDE cebollino superior. Sonsoles, 1.º

En la clínica de la Cruz Roja han sido curados Félix Díaz que sufría lesiones en el pie izquierdo y Teresa Ruano de heridas en la región palmar.

Pompas Fúnebres La Soledad. San Segundo 30. Teléfono 220

distas en el Congreso al Sr. Rojo Villanova y le preguntaron sobre su impresión electoral. El Sr. Rojo respondió:

—Pues muy mala para el Gobierno. He observado que todos van contra el Gobierno.

Y como se le dijera que en algunas provincias se habían aliado agrarios y radicales, contestó: —No me extraña, pues yo precisamente recomiendo a todos mis amigos que no tengan inconveniente en aliarse con cualquier fuerza política con tal de que vaya contra los socialistas.

Evasión de un militar

—Se ha fugado del Hospital Militar de Carabanchel el capitán de Infantería D. José Serrano, procesado con motivo de los sucesos del 10 de agosto, durante los cuales resultó herido de cuatro balazos.

El capitán Serrano ocupaba un cuarto de los destinados a detenidos y afecto a la clínica de los que estando procesados, sufren heridas o enfermedades. La custodia de estos individuos es completamente ajena al servicio del Hospital militar. En la orden de la plaza se destina un piquete al citado Hospital, que no tiene más misión que la referida custodia.

El capitán Serrano fué sometido hace poco a una operación quirúrgica, como consecuencia de una de las heridas que sufría en una pierna. Dado de alta, quedó de momento algo cojo, y solía circular por los jardines del Hospital, apoyado en un bastón.

Estos paseos no eran frecuentes pues el capitán Serrano prefería permanecer en la habitación que ocupaba.

Hoy al mediodía, al notar algunos de los dependientes del Hospital que el capitán Serrano no acudía al comedor, se dirigieron a su aposento y llamaron repetidas veces, sin obtener contestación alguna.

Al abrir la puerta se advirtió que el detenido no se encontraba allí, y realizadas gestiones para su busca por todas las dependencias, resultaron completamente infructuosas, pues el capitán Serrano había desaparecido.

Nadie podía explicarse el procedimiento empleado para la fuga, pues los detenidos se encuentran aislados del exterior por un rastrollo, cuya llave conserva constantemente un vigilante.

Avisada la policía de Madrid, no tardaron en presentarse varios agentes, que practicaron las diligencias previas, examinando en primer término la habitación que ocupaba el capitán Serrano.

Nada anormal encontraron en ella, y de las declaraciones tomadas a cuantas personas podían suministrar algún detalle no se dedujo pista alguna que pudiera aclarar el suceso.

Parece lo más lógico que en la fuga del capitán Serrano hayan intervenido personas extrañas a los funcionarios del Hospital.

La pacificación de los espíritus

BILBAO.—El alcalde de Baracaldo, con gran aparato de acompañamiento, se presentó en el cementerio parroquial del barrio de Luchana y reclamó al párroco la entrega inmediata del cementerio, a lo que se negó aquél, por ser propiedad de la parroquia desde tiempo inmemorial, como atestiguan los documentos. Entonces el alcalde ordenó a un cerrajero, que llevaba en previsión, que abriera las puertas, y penetró violentamente en el sagrado recinto, donde hace más de veinte años que no se verifican entierros. El párroco protestó de la

violencia del acto y se levantó a notarlo. El Ayuntamiento ha tomado como pretexto para proceder a la incautación de dicho cementerio la necesidad de ocupar los terrenos para destinarios a jardines públicos. El asunto será llevado por la Iglesia ante los Tribunales de Justicia.

Veredicto de inculpabilidad a favor de dos comunistas

—Ayer se ha celebrado la vista de la causa, con revisión por nuevo Jurado, seguida contra Ambrosio Arrará y Daniel Ibáñez, comunistas, que el día 9 de agosto de 1931, en un establecimiento de la calle de Somera, la emprendieron, en unión de otros individuos, a tiros con un grupo de socialistas, resultando en la reyerta tres muertos, entre ellos uno de los egresos. Defendían a los citados procesados, respectivamente los diputados D. José Antonio de Aguirre y D. Tomás Peire.

Después de las declaraciones de los reos, tanto la acusación como las defensas renunciaron a la práctica de la prueba testifical.

El nuevo Jurado dictó también veredicto de inculpabilidad, quedando, pues, en libertad los procesados.

En Salamanca se repartió un manifiesto pidiendo la formación de un frente único contra el socialismo

SALAMANCA.—El bloque agrario ha repartido profusamente en toda la provincia un manifiesto excitando a la unión de todos los agricultores ante la proximidad de las elecciones.

Pide también a los elementos de orden que formen un frente único contra el socialismo.

Termina el manifiesto haciendo un llamamiento a la mujer campesina diciendo que ha sido la que más ha sufrido en estos dos años que ha imperado el socialismo.

Muere el médico herido en Sevilla

SEVILLA.—Esta mañana falleció en la Casa de Socorro el médico comunista D. José Díaz, miembro destacado de la organización comunista y del Socorro Rojo. En aquel momento le rodeaban sus hermanos. El canónigo de la Catedral, Sr. Matías Jerez, absolvió al moribundo «sub condicione». Los hermanos del muerto se retiraron de la Casa de Socorro acompañando al Sr. Matías Jerez. En la Casa de Socorro también se personó la madre del muerto, que tuvo que ser asistida. Al conocerse la muerte del Sr. Díaz Ferrera, desfilaron por la Casa de Socorro numerosos obreros comunistas. Guardias de Asalto disolvían a los grupos que se habían congregado a la puerta.

A las dos de la tarde, sin aparato alguno, se procedió al traslado del cadáver. Esta tarde los comunistas organizarán una manifestación que, partiendo de la casa donde vivía el citado médico, irá hasta el cementerio.

Multas en Ferrol al que trabe el 1 de mayo

FERROL.—El alcalde ha dic-

La Lotería.—El Consejo directivo de la Confederación Católica Agraria.—Consejo de ministros.—Manifestación comunista en Sevilla

(De nuestro servicio especial Prensa Asociada)

LA LOTERIA

El sorteo de hoy

En el celebrado esta mañana han correspondido los premios primeros a los números y poblaciones siguientes:

- 30.168.—Barcelona; 150.000 pesetas.
13.822.—Madrid; 70.000.
11.475.—Madrid; 40.000.
21.743.—Madrid; 20.000.

Los números premiados con 5.000 han sido:

- 28.040; 13.988; 19.959; 25.451; 15.617; 27.116; 17.955; 13.226; 36 mil 101; 16.580; 15.193; 7.555; 26 mil 068; 31.814; 32.409; 17.567.

Resumen de noticias de última hora

MADRID, 21, 430 tarde.—Hoy terminó sus tareas el Consejo directivo de la Confederación Católica Agraria, en el que se han tra-

Curar el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera del estómago; tónica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo utilísimo su uso para todas las molestias del ESTOMAGO. INTENTINOS. Venta en Farmacias.—Pídanlo folleto a Laboratorio Salís de Carías, Serrano, 30-MADRID

do un bando, redactado en términos enérgicos, en el que anuncia que impondrá sanciones consistentes en multas de mil pesetas a cuantos trabajen el día primero de mayo, cumpliendo de esta manera los acuerdos tomados por los jurados mixtos. En las sanciones anunciadas no sólo eran incluidos los ramos de la edificación, comercio e industria, sino que también afecta a gremio de alimentación.

Estará en el Poder hasta 1946

PRAGA.—El conocido adivino Bredlice, cuyas predicciones se realizan siempre, según sus clientes y admiradores, ha hecho el horóscopo del canciller alemán Hitler.

Según Bredlice, en el año 1934. Hitler será «el dueño absoluto de la situación en su país, y su poder continuará sin ningún obstáculo hasta 1936, en que tendrá que hacer frente a dificultades interiores de carácter revolucionario.»

Pero Hitler se dará triunfante de esta prueba y «presidirá un período de poder sin casi ninguna perturbación hasta el año 1946». Este año será el primero en que se nublará algo su poder, «pues tendrá que hacer frente a un conflicto internacional con una importante nación».

tado temas de verdadero interés para la obra confederal, asistiendo la mayoría de los representantes de las distintas regiones.

—Se celebró Consejo de ministros. A la entrada preguntaron los periodistas al Sr. Casares Quiroga sobre la fuga del capitán Serrano y contestó que él no responde los hospitales militares. El Sr. Albornoz dijo que la admisión del señor Fernández Cérigo ha sido a consecuencia de la Ley de incompatibilidad. El Sr. Domingo, que se reunirán los naranjeros nuevamente la semana próxima, y el Sr. de los Ríos que se va solucionando la huelga de estudiantes de Comercio pues estos entraron ya en clase en Valladolid, Córdoba y Coruña.

La nota oficiosa dice entre otras cosas: Presidencia: Se reorganiza la comisión del estatuto de funcionarios. Agricultura: El ministro ha informado sobre la Asamblea naranjera y los acuerdos adoptados ayer, mostrándose el Consejo favorable a las soluciones propuestas y esperando su terminación para resolver definitivamente. Se aprobaron expedientes de expropiación de fincas rústicas de la grandeza; se crea el Cuerpo de oficiales a extinguir, y se fijó en 67 años la jubilación de los ingenieros industriales.

—El Subsecretario de Hacienda ha manifestado que la cuestión del dólar no influirá en la economía española y que en previsión de posibles contingencias el Centro de Contratación de moneda tomó sus medidas; el momento actual es favorable para nosotros, pues pueden servir mejor los pedidos de divisas.

BARCELONA.—Se presentó ante el Juzgado Rafael Figueras que fué uno de los que persiguieron a los asesinos del joyero de la calle de Salmerón y que verá a los presos por si reconociera a alguno.

—En el puerto se produjeron esta mañana algunos incidentes con motivo de la contratación de obreros, pero carecieron de importancia.

—La huelga de la construcción sigue igual, pero el Gobierno cree que ha fracasado y que los obreros volverán pronto a trabajar.

—En la fábrica «Sedó» de Esparraguera riefieron dos mujeres declarándose a continuación inopinadamente en huelga todos los obreros.

—El consejero de la Generalidad Sr. Selva ha manifestado que pronto hará el traspaso de los servicios tomando la Generalidad parte en las cuestiones del trabajo y entonces habrá resolver los conflictos.

SEVILLA. Se ha verificado una gran manifestación comunista con motivo del entierro del médico señor Díaz Ferrera. A la hora de telegrafiar no ha ocurrido novedad. Los dirigentes de la manifestación han prometido que no habrá desórdenes. Han sido detenidos el Presidente y el Secretario de la Confederación Nacional del Trabajo.

—Hoy, último día de feria, se ha notado menos animación en el ferrial.

—La huelga de tipógrafos «La Unión» sigue sin resolver.

ZARAGOZA.—La policía sigue trabajando para descubrir a los autores de la explosión de dos bombas colocadas esta madrugada en la fábrica de regaliz.

—Ha fallecido el corresponsal de «A B C» D. Joaquín Mato Ocoín que era también tesorero de la Asociación de la Prensa y muy estimado en esta capital.

—El director de Seguridad ha revistado a los Cuerpos de Seguridad y Vigilancia. Después estuvo en el Gobierno civil. Los corresponsales de prensa le han obsequiado con un almuerzo íntimo.

Laboratorio de Análisis Químico

(PARTICULAR) ANALISIS AGRICOLAS.—Abonos, Leches, Tierras, Vinagres, Vinos, etc. ANALISIS INDUSTRIALES.—Aguas, Cales, Cementos y demás materiales de construcción. ANALISIS CLINICOS DE ORINA.

Dirección: Cesteros, 5, pral. AVILA. Teléfono 245